

Luis Amoroso: Un Alcalde de territorio y no de escritorio

El Ing. Luis Amoroso Mora lleva 15 meses como Alcalde de Ambato con la firme decisión de transformar a la ciudad en una de las mejores del país.

¿Que trabajo realizó en estos 15 meses al frente del GADMA?

El tiempo transcurre de una manera acelerada pero las decisiones, las programaciones, los proyectos son los que deben mantenerse siempre para generar grandes obras que Ambato necesita. La primera experiencia y una de las más importantes es que logré mantener el contacto permanente con la comunidad, con todos los actores sociales, campesinos, indígenas y mestizos. Muy rápidamente hemos ejecutado todo lo que tiene que ver al mejoramiento urbano en lo referente a pavimentación de amplios sectores de la ciudad. También se mejoraron las áreas recreacionales y la infraestructura sanitaria con la dotación de alcantarillado y agua potable en 18 parroquias rurales. Nuestro mayor interés está enfocado a fortalecer la obra en la zona rural para generar un mejor nivel de vida.

¿El GADMA, bajo su liderazgo proyecta un trabajo para el beneficio colectivo?

La noche del 22 de febrero del 2014 se produjo un fuerte incendio que consumió por completo el Centro Comercial Popular Simón Bolívar, mi primer pedido al Concejo de ese entonces fue que se declare una obra de emergencia, han transcurrido algunos meses de intenso trabajo y aspiro que en dos meses ya pueda entregar una moderna infraestructura para el beneficio de los ambateños y en particular de 670 comerciantes que pasaron por un momento duro al perder su lugar de trabajo.

Otra obra importante es la construcción del puente elevado Víctor Hugo, la maquinaria de la compañía Saespro realiza las excavaciones, esta obra dará movilidad a la ciudad.

Más adelante vamos a ejecutar el paso a desnivel en el parque Sucre, una vía nueva que enlace la calle Castillo con la 13 de Abril, adicional a esto se iniciarán los estudios del paso a desnivel en sector del Mercado Mayorista y otro en la panamericana norte ingreso a Izamba.

¿Años atrás usted ya trabajó en el Municipio que gestiones realizó?

Han variado mucho las posibilidades de gestión de los años ochenta hasta ahora, hay nuevas disposiciones de ley ahora me toca gobernar siguiendo todos los nuevos lineamientos, pero la experiencia como Director de Obras Públicas es importante para aplicarla de mejor manera.

En esa época se trabajó en proyectos importantes por ejemplo el paso a desnivel de la calle Mera, el puente de la calle Martínez, el viaducto de la Mascota, iniciamos el trabajo del Mercado Mayorista y cuando dejé la dirección de Obras Públicas estaba listo para su inauguración. Así mismo la avenida circunvalación que permite la movilidad de los ambateños. Se hizo alrededor de un 70% de pavimentación de lo que actualmente es Ambato. Con esta experiencia hoy le apuesto mucho al crecimiento urbano, buscamos desarrollo para Ambato.

¿Tenemos nuevos créditos para obras?

Se gestionó tres millones ochocientos mil dólares para el sector Sur, allí se trabajará en alcantarillado, vialidad, asfalto

Por otro lado impulsamos el crédito para la construcción de la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales por un valor de 30 millones de dólares y que resolverá el problema ambiental de la ciudad.

En los próximos días se tendrá resultados de créditos nacionales e internacionales que se utilizarán para la construcción del nuevo terminal terrestre.

La planta de Transferencia Agroindustrial valorada en 40 millones de dólares, el Centro de Exposiciones Shuyurco con un costo de 30 millones de dólares, aquí también se contempla la apertura del Paso Lateral Occidental y no descansaremos hasta recuperar la categoría de Ambato tierra de flores, eso ya es visible en las avenidas Unidad Nacional y la Atahualpa.

"Usted se considera un Alcalde de territorio y no de escritorio?"

Siempre estoy en los sitios de trabajo, recorro y verifico las obras, esto implica un mayor esfuerzo más horas de trabajo. Para transformar a una ciudad no basta con el apoyo del Alcalde sino también de un gran equipo de trabajo, directores, personal operativo, concejales y la participación ciudadana cuyo aporte es fundamental.

Los ambateños se caracterizan por ser trabajadores, generan fuentes de empleo y apoyan al desarrollo de la ciudad, si unimos esfuerzos llegaremos a transformar a Ambato en la territa linda que todos queremos.